

Sitzballworkshop vom 4.12.-6.12.2009 im Landessportzentrum des TBRSV

Am Wochenende vom 04.12. bis 06.12.2009 veranstaltete der BSSV Arnstadt mit seinem Übungsleiter Jürgen Henneberg einen Sitzballworkshop im Landessportzentrum Elxleben. Ziel war es vor allem die Sportart Sitzball im Behindertensport bekannter zu machen. Der BSSV Arnstadt – ein Sportverein mit 540 geistig- und körperlich behinderten Sportlern in 12 Sportarten – reiste hierzu mit 12 Sportlern nach Elxleben an.

Bisher hat der BSSV Arnstadt leider die einzige Sitzballmannschaft in Thüringen. Lange Anfahrten sind daher meist notwendig, um überhaupt Spiele austragen zu können.

Jürgen Henneberg würde sich sehr freuen, wenn mehr Mannschaften in Thüringen entstehen würden. Vielleicht war dieser Workshop auch ein kleiner Anstoß dazu.

„Nach unserem 10 jährigen Vereinsjubiläum vor einer Woche, ist dieser Workshop ein toller Start in das nächste Jahrzehnt“ schwärmte Jürgen Henneberg zum Abschluss des Wochenendes über die tollen Bedingungen im Behindertensport-



zentrum.